



# Brindan por Johnson en medio de arancel

NATALIA VITELA  
Y CLAUDIA SALAZAR

En una cena de gala, en pleno anuncio de la imposición de aranceles de 30 por ciento a las exportaciones de México hacia Estados Unidos y un regaño al País por su acercamiento con los BRICS, la 4T y los morenistas alzaron sus copas para brindar por el nuevo Embajador estadounidense Ron Johnson.

En la velada, a la que acudieron unos mil invitados convocados por la American Society de México, también destacó la presencia de panistas y la ausencia de priistas.

La reunión contó hasta con una alfombra roja que se extendió durante unas dos horas: los varones iban con smoking y las mujeres de vestido largo, algunas incluso

lucían pieles, y se llevó a cabo en el Hotel Camino Real, en Polanco.

Alicia Bárcena, Secretaria de Medio Ambiente, acudió en representación de la Presidenta Claudia

Sheinbaum, de acuerdo con lo que dijo el propio Johnson durante su discurso a la cena patrocinada por el empresario Ricardo Salinas Pliego y la cual fue organizada por la American Society.

Johnson, quien ofreció un mensaje conciliador, destacó la presencia de Bárcena.

“Alicia, gracias por asistir. Vamos a tener una amistad muy fuerte y voy a trabajar con usted para ser uno más fuerte para los países”, comentó el ex boina verde.

En la velada destacó la ausencia de Esteban Mocte-

zuma, Embajador de México en Estados Unidos, quien, según el programa, ofrecería un mensaje. Y es que el diplomático forma parte del equipo mexicano que está en Washington en una mesa de trabajo con el Gobierno de Estados Unidos,

A lo largo de su mensaje, Johnson aseguró que su propósito es trabajar de la mano con México para que ambas naciones sean más fuertes y prósperas.

“Estoy aquí con una idea clara: trabajar juntos en nuestras prioridades compartidas con el Gobierno, con el sector privado y con la sociedad. Trabajamos para frenar el

PÁGINAS

11



fentanilo, las armas, las organizaciones criminales, la migración ilegal y trata de personas porque eso salva vidas en los dos países”, indicó el Embajador, quien acudió a la cena acompañado de su esposa e hijo.

“Queremos una frontera segura, pero también eficiente y cerrada a todo lo ilegal, pero abierta en lo que nos hace bien, como comercio, cultura y oportunidades”.

Otros miembros de la 4T que asistieron a la cena fueron la Gobernadora de Colima, Indira Vizcaíno, los senadores Emmanuel Reyes Carmona, Waldo Fernández, Yeidckol Polevnsky, Luis Armando Melgar y Luis Alfonso Silva Romo, así como los diputados Sergio Mayer, Selene Ávila y Gabriela Jiménez Godoy.

En la velada de la American Society, organización que coordina actividades de empresas y ONG estadounidenses que operan en México, también hubo miembros del PAN.

“Un gusto acompañar al nuevo embajador de EEUU en México @USAmbMex Ronald Johnson, en su cena recepción de la American Society en México, junto con nuestro Coordinador Senatorial @RicardoAnayaC”, compartió en sus redes sociales Jorge Romero, dirigente nacional del PAN.

Entre los empresarios estuvieron presentes Francisco Cervantes, presidente del Consejo Coordinador Empresarial; José Medina Mora, ex presidente

de Concamin.

El Embajador no sólo tuvo un discurso conciliador, sino que hasta bailó una pieza con su esposa tocada por la Big Band. Se trató de la clásica “New York”, de Frank Sinatra. Los asistentes brindaron con vino tinto y degustaron carne de res, verduras, puré, mejillones y pastel de chocolate.

Larry Rubin, presidente de American Society de México, tuvo un discurso en un tono duro, en el que criticó a México por incumplir con los acuerdos del T-MEC y condenó su acercamiento con los BRICS.



Especial

■ El dirigente nacional panista Jorge Romero, Larry Rubin, el Embajador Ron Johnson y su esposa Alina Arias, y el senador Ricardo Anaya.



Karla Cecilia Ayala Jimenez

■ La senadora petista Yeidckol Polevnsky desfiló por la alfombra roja de la cena de la American Society.



■ El Embajador Johnson bailó con su esposa Alina la canción "New York" durante una cena celebrada en su honor.